

Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Intensifkan DDS, Warga Diimbau Waspada Jelang Nataru 2026

Sukabumi - SUKABUMI.WARTAWAN.ORG

Dec 22, 2025 - 13:47



Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Intensifkan DDS, Warga Diimbau Waspada Jelang Nataru 2026

SUKABUMI — Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2026, Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tengah Polsek Cidahu Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan **Door to Door System (DDS)** dengan menyambangi warga masyarakat.

Kegiatan DDS tersebut bertempat di **Kampung Bojongpuri RT 03/03, Desa Pondokkaso Tengah, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi**. Kegiatan dilaksanakan oleh **Aipda Yadi Yusnadi, S.H**, selaku Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tengah.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai **himbauan kamtibmas**, di antaranya mengajak masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang menjelang Natal dan Tahun Baru, meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam mengingat telah memasuki musim hujan, serta mengaktifkan kembali kegiatan **siskamling** untuk mengantisipasi tindak kejahatan seperti **Curat, Curas, dan Curanmor (C3)** maupun kejahatan lainnya.

Selain itu, warga juga diimbau untuk bersama-sama mencegah terjadinya **Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** dengan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terdapat warga yang akan bekerja ke luar daerah maupun ke luar negeri. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan nomor kontak WhatsApp sebagai sarana komunikasi cepat dengan masyarakat.

Kapolsek Cidahu **AKP Endang Slamet, S.A.P** menyampaikan bahwa kegiatan DDS merupakan upaya nyata Polri dalam membangun kedekatan dengan masyarakat sekaligus mendeteksi dini potensi gangguan kamtibmas.

“Melalui kegiatan DDS, kami ingin memastikan kehadiran Polri benar-benar dirasakan oleh masyarakat. Kami mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan, meningkatkan kewaspadaan, serta tidak ragu berkoordinasi dengan Polsek Cidahu apabila menemukan potensi gangguan kamtibmas,” ujar AKP Endang Slamet.

Ia menambahkan, sinergitas antara Polri dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif, khususnya menjelang momentum Natal dan Tahun Baru.